



—acogieron con entusiasmo la iniciativa de la sociedad «Primero de Abril-Fomento del Cabo» sin más preámbulos ni condiciones por su parte, y el equipo quedó constituido el año 1922.

Unos días escasos de entrenamiento y el nuevo conjunto, con el nombre de «Fomento F. C.», se desplaza a Las Palmas contratado por el Victoria. Dura era la prueba para un debut airoso, y comprendiéndolo así los jóvenes jugadores que por primera vez se enfrentaban a un conjunto de tanto nombre, suplieron con su enorme entusiasmo de gente moza la técnica de un juego perfecto, logrando imponerse al temible adversario, al que después de una labor enconadísima derrotaron por un tanto a cero, marcado por Domingo Montero al rematar de cabeza un corner.

Grande fué la sorpresa de este triunfo, que no se esperaba, pues las condiciones en que fué el equipo a la vecina isla no eran para presumirlo. Después de este partido, y visto el resultado halagüeño del equipo tinerfeño, el Marino lo in-

vita a jugar el siguiente día, perdiendo el Fomento por tres a uno, derrota que se le infligió por el agotamiento de los jugadores después de una noche en que se dió amplia expansión al júbilo por el triunfo obtenido y de un encuentro jugado a todo tren.

De regreso de Las Palmas, el Fomento acepta un encuentro con el Tenerife, primero que jugaba en Santa Cruz, siendo derrotado por cinco a uno, marcado éste por Antonio Torres, que de un fortísimo tiro cruzado desde su extremo batió a Baudet, en aquella tarde insuperable en la defensa del marco.

Después de estos partidos el Fomento, bajo la dirección de su incansable y caballeroso presidente D. Miguel Rueda, a quien todos los jugadores respetaban y obedecían, fué mejorando notablemente, hasta que, perfeccionando su juego, logró reunir un conjunto que fué en todos los momentos el más temible rival del Tenerife, por aquellos tiempos considerado poco menos que invencible.

Muchos fueron los partidos que jugó el Fomento contra el Tenerife, y todos resultaban siempre emocionantes. Y en más de un encuentro—justicia es decirlo—la parcialidad de los árbitros impidió que el equipo del Cabo se anotara el triunfo, que se merecía por su labor inconmensurable.

Ante los otros equipos obtuvo el Fomento victorias resonantes, dejando siempre su actuación una inmejorable impresión y en boca de los aficionados los más cálidos elogios.

Su desenvolvimiento deportivo, sujeto a los caprichos del propietario del único campo que existía en esta capital, hasta el extremo de tener que soportar la inactividad durante seis meses



por castigo impuesto por la citada empresa, hizo que el Fomento pensara en sacudirse el tutelaje que sobre él pesaba, y al efecto empezó las gestiones para construir un campo de deportes en las condiciones reglamentarias, pues aquella situación de sometimiento repugnaba ya por tanto atropello sufrido.

Después de infinitos desvelos por ver con vertido en realidad el propósito concebido, se pudo empezar las obras del nuevo terreno de juego, que ya en el año 1925 estaban terminadas inaugurándose bajo el nombre de Campo de la Avenida.

Ya en posesión de este hermoso campo, los progresos del equipo se advierten rápidamente, adquiriendo mayor potencia en todos los sentidos, pues a los jugadores se les ha infiltrado también el entusiasmo por hacerse dignos de la obra para ellos construída.

De muchos encuentros importantes ha sido escenario el campo de la Avenida, destacando de entre todos el tenido por el Fomento con la selección de Hungría, que luchó aquí con el nombre de Budapest, a cuyo potentísimo equipo logró derrotar el nuestro por 2-1, después de una lucha enconadísima. También en el mismo campo se disputaron una copa en 3 partidos el Iberia y el Fomento, trofeo que fué ganado por el último.

Por el citado año 25 se reorganiza la directiva de la sociedad «Primero de Abril-Fomento del Cabo», entrando a formar parte de ella elementos que se distinguen por su entusiasmo y amor al Club, organizándose entonces las primeras veladas de boxeo en el susodicho campo y verbenas que resultaron siempre muy animadas.